

まだ毎日猛暑が続きますが、如何お過ごしでしょうか？

今年は新型コロナの為に恒例の夏祭りも花火大会も中止・お盆の帰省もやめて我慢の夏でした。9月の秋分になれば暑さは和らぎます、それまで熱中症に気を付けましょう。しかし新型コロナはまだまだ感染防止を継続しなければなりません。

医療現場の労働者は感染者を出さないために凄く努力をしています。病院・施設で見舞いや面接制限をしています。ご協力と激励のエールをおくりましょう。



10月23日に「お変わりありませんか」を実施します。

春の桜餅も新型コロナで実施出来なかった。「秋は手作りお萩を配れなくても、それに替わる何かをお届けしよう」と検討し、既製品をお届けすることになりました。

日時は10月23日(金)午後1時から順次お伺いします。お楽しみに。

※「お変わりありませんか」とは、組合員の75歳以上で1人暮らしの方に年2回秋と春にお萩や桜餅を手作りしてお伺いしている鶴尾支部の行事です。

新しい該当者は吉田携帯 090-6288-5687 までご連絡下さい



●健康診断はうけられましたか？ 10月31日まで

まだの方はぜひ受けましょう

1. 医師の診察、血液検査、心電図、メタボ検査(体重・腹周・身長測定)
同時に胸部撮影もオプションで可能。受診の際は高松市の受診表と健康保険証をお忘れなく。平和病院へ前もって電話していくのも良い方法。
10月31日までです

●各種癌検診(乳がん・大腸癌健診も予約可能)

●インフルエンザの予防接種も今年はコロナが流行しているのでぜひ受けよう(10月～)

●秋のレクレーションも新型コロナ感染防止の為に実施出来ません。ご理解の程。

私の一人言

「GOTO」トラベル&トラブル？

この時期に3密を避けようと言いながら旅行してお金を使って下さい。その為に税金を上げましょうと。ちょっと変？コロナ感染にビクビクしながらの旅行イヤだ税金を無駄に使うな！

野党が臨時国会を早く開いてコロナ感染対策を！訴えているよ。医療団体も感染拡大にどの様な対応をするのか、医療崩壊を招かないために国に充分な手立てを求めている。議会や法律は国民の為にあるのだ、早く国会を開け！